

17. Südkärntner Bauernfest

Internationaler Genuss am Südkärntner Bauernfest ist garantiert.

GALLIZIEN. Vor der idyllischen Kulisse des Wildensteiner Wasserfalls in Gallizien wird heuer am **Sonntag, dem 22. Juli**, das traditionelle Südkärntner Bauernfest über die Bühne gehen. Neben kulinarischem Hochgenuss bietet das Fest viele kulturelle Höhepunkte und ein buntes Rahmenprogramm für Jung und Alt.

Südkärntner Bauernfest

Nach der heiligen Messe um **11 Uhr** werden die Besucher des Festes mit heimischen kulinarischen Köstlichkeiten und einem vielseitigen Kulturprogramm verwöhnt. Neben der Blasmusikkapelle „Nabrežina“ und der Folkloregruppe „KD Groblje“ aus Slowenien wird das junge Ensemble „Podjelovski glas“ für musikalische Unterhaltung beim Bauernfest sorgen. Große Spannung ist auch wieder



Am 17. Südkärntner Bauernfest erwartet die Besucher ein reichhaltiges Kulturprogramm

beim beliebten Wettbewerb, dem Stiefelweitwerfen, garantiert. Darüber hinaus erwartet die Gäste ein großer Glückshafen. Für das Vergnügen der jungen Besucher sorgt ein Kinderspielplatz mit Hüpfburg. Ein fixer Bestandteil des Festes ist auch der Bauernmarkt mit sei-

nen qualitativ hochwertigen bäuerlichen Produkten. Die Gemeinschaft der Südkärntner Bäuerinnen und Bauern (SJK), die Bäuerliche Bildungsgemeinschaft Südkärnten (KIS) sowie die EL Gallizien freuen sich auf viele Besucher beim 17. Südkärntner Bauernfest.

Seniorenbund Griffen lädt zum traditionellen Grillfest

GRIFFEN. Der Seniorenbund Griffen veranstaltet am kommenden **Sonntag, dem 22. Juli**, sein traditionelles Grillfest. Köstliche Grillspezialitäten und ein reichhaltiges Mehlspeisenbuffet werden im Kultursaal Griffen aufgetischt. Für Stimmung und Unterhaltung ist bestens gesorgt. Das Grillfest beginnt um **11 Uhr**.



Köstliche Grillspezialitäten werden beim Grillfest serviert

Der bewusste Umgang mit Atem und Meditation



Anmeldung zum Seminar unter: 0664/75 13 79 38

BLEIBURG. Durch den bewussten Umgang mit dem Atem und Meditation wird die Balance der Körperfunktion unterstützt, er führt zu uns selbst und stärkt unsere Potenziale. Das Seminar „Atem & Meditation“ findet am **Donnerstag, dem 19. Juli**, mit Evelin Posseger statt. Beginn: **8.30 Uhr**, Psychologische Praxis Lichtblick (Rinkenbergl 25).



Die jungen fidelen Lavanttaler sorgen für gute Unterhaltung

Florianis laden zum Feuerwehrfest

GRAFENBACH. Die Kameraden der Freiwilligen Feuerwehr Grafenbach laden am kommenden **Freitag, dem 20. Juli**, bei freiem Eintritt zur Blaulichtparty. Beginn ist um **20 Uhr** beim Rüsthausplatz. Von **21 bis 22 Uhr** erwartet die Besucher eine Happy Hour. Am **Sonntag, dem 22. Juli**, geht das Fest in Runde zwei. Um **10.30 Uhr** startet die Festmesse mit anschließendem Frühschoppen. Für musikalische Unterhaltung sorgen „Die jungen fidelen Lavanttaler“. Weiters erwartet die Besucher ein großes Preiskegeln sowie eine Hüpfburg für Kinder.

„Tabora“ nennt sich die neue Ausstellung

BAD EISENKAPPEL. Im Rahmen des 750-Jahr-Jubiläums von Bad Eisenkappel zeigt der Verein Kino Kreativ Kulturaktiv in der Galerie Vorspann die Ausstellung „Tabora“ des Architekten Peter Kaschnig. Gezeigt werden Architekturzeichnungen und Skizzen zu gebauten und nicht gebauten Objekten, sowie Landschaftsgestaltungen, die in Bezug zur örtlichen Topografie, der „Tabora“ genannten Talenge vor dem Ort, gesetzt sind. Die Galerie Vorspann hat **Mittwoch, Donnerstag und Samstag von 10 bis 12 Uhr** sowie von **16 bis 18 Uhr** und **Freitag und Sonntag von 18 bis 20 Uhr** geöffnet.



Architekturzeichnungen und Skizzen von Peter Kaschnig



„Ein Geschäft mit Träumen“ spielt auf der Heunburg Alex Settari

Heunburg wird zum Schauplatz

HAIMBURG. Mit „Ein Geschäft mit Träumen“ von Ingeborg Bachmann bringt Intendant Andreas Ickelsheimer erstmals diese Adaption des Hörspiels auf die Bühne der Heunburg. „Unsere Recherche hat ergeben, dass „Ein Geschäft mit Träumen“ in Österreich noch nie auf die Bühne gebracht wurde. Deshalb, und weil dieses Stück Kärntner Literatur einfach hervorragend in unsere Zeit und auf die Heunburg passt, haben wir uns für dieses Projekt entschieden“, verrät Ickelsheimer. Nächste Vorstellungen: **Donnerstag (19. Juli), Freitag (20. Juli) und Samstag (21. Juli)**. Beginn ist jeweils um **20.18 Uhr**.